



BIJOUX

Mariage : et si on faisait graver le diamant de sa bague de fiançailles ?

Un cœur, une date, un symbole... La Maison Bäumer Vendôme vient de mettre au point une technique pour tatouer son diamant d'une gravure laser. De quoi personnaliser à l'extrême son bijou de mariage.

PAR MARIE PÉRIER
17 JUIN 2021



Pierre d'une vie, le diamant orne traditionnellement les bijoux de mariage. Ultra personnelles par excellence, la [bague de fiançailles](#) et l'alliance peuvent aujourd'hui être rendues uniques... au cœur même de la pierre précieuse qui l'orne.

Des bagues de fiançailles au diamant tatoué

La folie du tatouage s'est emparée de la **Maison Bäumer Vendôme** qui propose de tatouer son diamant. Deux ans de recherche avec un Meilleur Ouvrier de France ont été nécessaires à la maison de joaillerie de la Place Vendôme pour donner vie à cette technique. Comment ? A partir d'un dessin personnel, une gravure laser l'apose à la surface du diamant pour ne rien altérer de la valeur et la brillance du bijou. Croquis, symboles, armoiries, initiales, chiffres, private joke... Une liberté de personnalisation extrême permet d'imaginer des [diamants](#) tatoués qui viendront orner une bague de fiançailles ou autres solitaires à garder toute une vie.



[Les créations de la Maison Lorenz Bäumer sont à retrouver ici et dans la boutique Place Vendôme](#)





Retrouvez aussi sur Vogue.fr :

[Comment bien choisir sa bague de fiançailles ?](#)

[Comment imaginer soi-même sa bague de fiançailles ?](#)

[Les plus belles bagues de fiançailles de stars de Meghan Markle à Kate Moss](#)